

Pruebas piloto del SITRAMSS siguen su curso

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) sigue desarrollando su etapa de pruebas en su fase II, la cual tuvo que ampliarse para calibrar los tiempos de recorrido, rendimiento del combustible, acoples de los autobuses a las estaciones y entrenar a los conductores salvadoreños.

La fase II comprende desde el 21 de enero hasta el 15 de marzo y a partir del 21 de marzo el transporte tendrá una tarifa la cual será anunciada por las autoridades gubernamentales.

En promedio se han emitido 273 mil 600 tarjetas prepago, de las cuales se han personalizado 58 mil 600, lo que demuestra la aceptación del sistema por parte de la población salvadoreña y esto solo es el período de hora valle; se prevé un aumento bastante considerable cuando se amplíe el horario en las horas pico.

A lo largo de la fase II de la prueba piloto se han movilizado 175 mil 800 usuarios en las unidades del SITRAMSS.

El servicio SITRAMSS se encuentra funcionando en horario normal de 9:00 de la mañana a 3:00 de la tarde.



La asistencia a la ciudadanía ha sido de gran importancia en las pruebas piloto del SITRAMSS para que la población aprenda a usar el sistema.

El servicio que se estará dando a los usuarios y usuarias del SITRAMSS será de lunes a domingo, de 9:00 de la mañana a 3:00 de la tarde.

Las pruebas nocturnas sin pasajeros que iniciaron el pasado lunes 23 de febrero de 2015, se continuarán realizando tres días a la semana de 9 a 11 pm.



La población está usando el autobús para viajar y realizar sus actividades cotidianas en los horarios que ha establecido el Viceministerio de Transporte junto a los empresarios del ramo.

Para atender a la población, se han instalado dos kioscos informativos SITRAMSS en Centro Comercial Walmart y Plaza Mundo, en los cuales se entregará información sobre el sistema de transporte, además de otorgar y personalizar la tarjeta de prepago electrónico.

Los 50 jóvenes seleccionados del INJUVE continúan su participación como voluntarios para orientar al usuario en estaciones del SITRAMSS.

Es importante que la población, una vez obtenga su tarjeta prepago electrónica en esta fase de pasaje gratuito, aprenda a usar su tarjeta cada vez que ingrese en las estaciones del SITRAMSS y así no tenga ningún inconveniente cuando se llegue a la fase donde se tenga que cobrar el pasaje.

VMT prepara personal para atención ciudadana en el SITRAMSS

El Viceministerio de Transporte ha conformado un contingente de señoritas que estarán en las estaciones del SITRAMSS para orientar a la ciudadanía, con el fin de brindar un mejor servicio y orientar a las personas usuarias del transporte público en lo relacionado al uso del nuevo sistema de transporte público.

Este personal ha estado recibiendo capacitación en diferentes temáticas que tienen que ver con trato al usuario, relaciones humanas, el sistema de transporte público, los sistemas BRT, cómo funciona el SITRAMSS y los recorridos de las rutas de transporte público con su origen y destino por cada una de ellas.

Las capacitaciones han sido impartidas por diferentes jefaturas entendidas en la materia y a medida que se desarrolle este proyecto que durará seis meses se irá especializando este contingente.

Este contingente de señoritas se enfrentará a muchos desafíos que ha dejado el actual sistema de transporte público que ha propiciado el irrespeto a la dignidad de la



Señoritas recibiendo la capacitación por personeros del Viceministerio de Transporte, sobre diferentes temáticas relacionadas al transporte público.

persona usuaria y el reto es transmitir la información sobre el uso adecuado del nuevo sistema para que la población poco a poco se habitúe a la nueva cultura SITRAMSS.

SITRAMSS un sistema de transporte seguro

El Sistema de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) brindará uno de los beneficios que por muchos años ha estado esperando la población, como lo es la seguridad.

La población salvadoreña puede ir borrando de su mente las situaciones estresantes que se viven en el actual sistema de transporte público, porque con el SITRAMSS tendrá la oportunidad de tener tranquilidad a la hora de viajar.

Con equipo de alta tecnología desde un centro de control que estará ubicado en la Terminal de Integración de Soyapango, a través de la fibra óptica, GPS, Wi Fi, con vídeo cámaras y con vigilantes en los autobuses y estaciones, el SITRAMSS garantizará la seguridad de las personas usuarias del transporte público.

El monitoreo constante de la operación de los autobuses y las estaciones permitirá llevar a la par un seguimiento a movimientos sospechosos



Mientras se realiza la fase de pruebas piloto del nuevo sistema de transporte público, le corresponde a la Policía Nacional Civil brindar la seguridad de los usuarios del SITRAMSS, en las estaciones y el los autobuses.

y así brindar una seguridad continua en el sistema de transporte; además la población tendrá el beneficio de atención a cualquier emergencia de tipo médica que ocurra dentro del sistema de transporte.

La población salvadoreña, después de tener la experiencia de haber utilizado el nuevo sistema de transporte público SI-

TRAMSS ha comprobado que la seguridad está garantizada.

El Viceministerio de Transporte, los empresarios de SIPAGO, Sí 99 y SUBES, junto a la PNC trabajan un protocolo para intervenir cuando se dé algún incidente y así la población se sienta más segura al viajar en los autobuses del SITRAMSS.